

## ABSTRAK

Farhan Al Farizqi. NIM: 160101029. *Usulan Sikap Kerja 5R Pada Gudang Collection Material di PT Aerofood Indonesia Unit Cengkareng*. Tugas Akhir, Jakarta: Politeknik APP Jakarta. Agustus 2019.

Tugas akhir ini bertujuan untuk mengetahui kondisi aktual gudang *Collection Material* di PT Aerofood Indonesia unit Cengkareng dan memberikan usulan sikap kerja 5R. Tugas akhir ini menggunakan metode 5R yang dapat membentuk sikap kerja untuk melakukan pemilahan, penataan, pembersihan, memelihara kondisi yang mantap, dan memelihara kebiasaan yang diperlukan untuk melaksanakan pekerjaan dengan baik. Analisis data pada tugas akhir ini menggunakan metode kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, komunikasi, dan dokumentasi. Berdasarkan teknik pengumpulan data tersebut diperoleh kondisi area kerja gudang *Collection Material* kurang tertata. Hal ini ditandai dengan banyaknya barang yang tidak diperlukan berada di area kerja, belum adanya penamaan lokasi penyimpanan, material tidak diletakkan di atas *pallet*, serta banyaknya sampah material berserakan di area kerja sehingga dapat menghambat aktivitas pergudangan yang dilakukan. Usulan sikap kerja 5R pada gudang *Collection Material* terbagi menjadi 3 tahap, yaitu persiapan 5R, pengenalan 5R, dan penerapan 5R. Persiapan 5R dilakukan dengan membuat piagam 5R. Pengenalan 5R dilakukan dengan melakukan sosialisasi 5R. Penerapan 5R poin ringkas dilakukan dengan memberikan langkah-langkah pemilahan barang. Rapi dilakukan dengan memberikan langkah-langkah penataan barang. Resik dilakukan dengan memberikan langkah-langkah pembersihan area kerja. Rawat dilakukan dengan membuat instruksi kerja 5R. Rajin dilakukan dengan memberikan langkah-langkah pembiasaan 5R. Hasil dari tugas akhir ini yaitu pemisahan antara barang yang diperlukan dengan barang yang tidak diperlukan dapat diketahui, pengambilan dan pencarian material yang diperlukan menjadi lebih mudah, serta terciptanya kondisi area kerja yang bersih dan nyaman bagi karyawan.

Kata kunci: Gudang, Sikap Kerja, 5R.